

# Qu'est ce que la sagesse ?

Nous voulons aborder un sujet important que nous n'avons pas suffisamment évoqué jusqu'à maintenant. Il s'agit de la Sagesse.

Que signifie exactement le mot «Sagesse » ?

Un être peut savoir bien parler, avoir une attitude sereine, être dans la joie, même dans une joie contenue, sans exagération. Il peut aussi être un spiritualiste et vous apprendre beaucoup de choses.

Fait-il preuve de sagesse ? Est-ce ce que vous voyez extérieurement de lui fait réellement partie de la sagesse ? L'homme que nous venons de décrire est peut aussi en grand tourment intérieur !

La sagesse, c'est la capacité qu'a un humain de calmer toutes ses réactivités et ses émotions, de lâcher prise totalement, d'être dans l'acceptation totale de la vie et d'accepter que les voiles lui soient enlevés.

Cependant les voiles ne peuvent pas être enlevés avant d'avoir atteint un certain niveau vibratoire, un certain niveau d'évolution.

Le sage, c'est celui qui a acquis intérieurement la sérénité, nous disons bien « la sérénité » ! Extérieurement, tout le monde peut paraître sage, tout le monde peut prononcer des mots apaisants, confortables et agréables à entendre, mais nul ne sait comment est, intérieurement, la personne supposée sage.

Des personnes ont été béatifiées ou reconnues comme étant des sages ou des saints. Certaines d'entre elles n'étaient pas ce qu'elles montraient d'elles-mêmes ! Certaines pouvaient être en grand tourment car elles n'avaient pas libéré tous leurs coins d'ombre.

Un sage s'est libéré de tous ses coins d'ombre, c'est-à-dire de ses peurs. Se libérer de ses peurs est la chose la plus difficile pour un être humain, car les peurs fonctionnent avec l'émotionnel. La peur est une énergie émise par le mental, l'ego, et bien entendu par la pensée.

Un sage a complètement éradiqué ses peurs. Comment a-t-il pu y parvenir alors que le commun des mortels n'y parvient pas ? Parce qu'il a compris ce est la vie ! Il a dépassé toute programmation, il voit la vie et ses expériences avec un regard complètement différent de celui du commun des mortels. Le sage ne se laisse plus perturber par son environnement, par une émotion, qu'elle soit positive ou inférieure.

Le sage est en contact avec lui-même. Du fait qu'il a éliminé toutes les parties inférieures de lui-même, il est en contact avec les parties supérieures de lui-même, c'est à dire sa conscience spirituelle et souvent sa conscience divine.

À partir du moment où le sage s'est libéré de tout ce qui l'enchaînait à la vie dans la matière, il a acquis les capacités de l'esprit.

Si chacun de vous se libère de ses parties un peu obscures et s'il arrive à intégrer la conscience totale dans sa vie, il accèdera à un niveau de sagesse qui lui correspondra.

La sagesse comporte trois niveaux.

Il y a tout d'abord le niveau qui est accessible à chacun de vous grâce au lâcher-prise et la confiance, grâce à l'acceptation des difficultés, des joies de la vie, et de toutes les expériences qui font qu'un être devient un sage. Un vrai sage rayonne de l'intérieur et, par sa seule présence, peut donner du bonheur aux autres et les guérir.

Celui qui aura suffisamment nettoyé en lui-même toutes ses parties encore un peu obscures avancera à grands pas et pourra atteindre la quatrième ou la cinquième dimension tout en vivant sur un monde de troisième dimension. Celui qui aura acquis les capacités dont nous vous parlons sera réellement un sage !

Nul besoin d'être un ermite, de s'enfermer dans une grotte ou dans un monastère pour être un sage ! Un sage doit vivre parmi ses proches. Si vous vous enfermez, vous n'avez plus aucune problématique relationnelle à vivre. Un sage doit donc vivre parmi les autres personnes.

Le premier niveau de la Sagesse est celui auquel vous pouvez tous accéder.

Le deuxième niveau est celui de ceux qui ont intégré des données non encore acquises par les êtres du premier niveau.

Le troisième niveau est celui de ceux qui ont acquis une certaine partie des capacités de l'esprit, ceux qui arrivent à voir la souffrance de l'autre et à la comprendre, ceux qui arrivent à aimer les autres, qu'ils soient dans la souffrance, la joie, la misère ou la révolte...

Le sage ne pleure pas avec celui qui pleure. Le sage est celui qui, même en silence, peut générer une vibration de transformation.

Pourquoi avons-nous choisi de vous parler de la Sagesse ?

Vous vivez actuellement des turbulences. Après ces turbulences, vous vous sentirez apaisé, vous vous sentirez différent et tout vous semblera beaucoup plus facile.

Les grandes chaleurs que vous vivez font partie des turbulences ; elles nettoient les formes-pensées inférieures émises par tous les humains, et brûlent aussi ce qui restait à nettoyer en vous.

Ces épisodes de grandes chaleurs ne sont pas dus au réchauffement planétaire ; ils sont essentiellement dus aux immenses énergies destinées à vous réveiller ; ils vous aident à vous libérer de tous ces résidus ; ces grandes chaleurs donnent aussi un petit coup de pouce aux planètes de votre système solaire et aux humanités qui y vivent.

La vie existe partout dans votre système solaire ! Il n'y a pas une seule sphère de votre système solaire qui n'abrite pas la vie ! Ce n'est pas toujours une vie humanoïde, mais la vie existe sous de multiples formes. La vie, quelle que soit sa forme, est sensible aux énergies, aux vibrations et aux particules. Les vibrations et les énergies que vous recevez recèlent des milliards de petites particules qui pénètrent en vous, qui pénètrent la matière et la transforment.

Imaginez des milliards de petites particules de lumière semblables au prâna qui existe sur Terre ; les particules de Lumière dont nous parlons viennent de l'espace.

Le prâna est une énergie qui vous traverse et que vous respirez, tandis que les particules qui vous sont amenées par ces vagues considérables d'énergie vous transforment de l'intérieur ; elles transforment votre matière, votre ADN et même tout ce que vous êtes au niveau psychique. Cela se fait lentement, car si c'était trop brutal, les êtres humains et la vie ne pourraient pas le supporter. Au lieu d'être une aide, ce serait destructeur.

Alors oui, la transformation est là !

Ne soyez pas pressé, vivez pleinement la vie qui est la vôtre et, si vous le pouvez, intégrez de plus en plus les notions d'acceptation, de lâcher-prise et de non-révolte. La révolte peut se présenter dans n'importe quelle circonstance de votre vie, dans les échanges, etc. Cette révolte est une énergie inférieure que vous manifestez ou non. Si elle ne se manifeste pas verbalement, elle peut quand même exister en vous ; cela peut être une révolte par rapport à l'injustice, à la politique ou d'autres choses. Il faut donc éviter de vous révolter, quelles qu'en soient les raisons.

Il faut que vous puissiez vous dire que tout ce que vous vivez et tout ce que vous aurez à vivre fait partie du Plan. Il existe un réel plan de transformation, de mutation de la vie et de votre Mère Terre.

Vous y êtes soumis avec, comme vous dites, des hauts et des bas, des moments où vous êtes dans la joie, dans la sérénité, des moments où vous avez l'impression que vous avez avancé, et des moments où vous avez l'impression que rien n'avance, que vous êtes statique et même que vous régressez. Rassurez-vous, si vous restez sur ce chemin vous ne régresserez pas. Même si vous ne vous en rendez pas compte, vous avancerez petit pas par petit pas jusqu'à ce que vous ayez la conscience totale de ce que vous devenez.

La Sagesse est ce vers quoi tend tout humain conscient de ce chemin spirituel. La Sagesse est aussi la maîtrise dans l'acceptation. Il ne s'agit pas de refoulement (j'accepte parce que je ne veux pas montrer ce que je suis réellement à ceux qui me regardent). La maîtrise, c'est dire : j'accepte complètement ce qui se présente à moi, avec Amour, confiance, foi et Sagesse car je sais que c'est momentané.

La Sagesse est une énergie qui se nourrit d'elle-même, c'est-à-dire que plus vous comprenez ce qu'elle est réellement, plus vous la développez. Dans ce sens, la Sagesse est effectivement une vibration qui, comme les vibrations basses et les vibrations hautes, se nourrit d'elle-même et grandit par rapport à la conscience et la connaissance que vous avez de ce qu'elle représente réellement.

Tous les peuples qui se disent civilisés, c'est-à-dire ceux qui font partie du monde capitaliste, que ce soit dans les pays d'Amérique du Nord ou du Sud, d'Asie, d'Afrique, d'Europe ou d'Océanie, avancent malheureusement dans la recherche du grand capital et du confort. Les humains qui se trompent de chemin ont l'impression que le capitalisme à outrance leur apporte le confort. Vous pouvez avoir un confort matériel tout en étant très mal en vous-même, donc ce n'est pas être dans le confort mais dans l'inconfort !

Avec les nouvelles lois spirituelles qui vont s'appliquer maintenant sur la Terre, les humains ne souhaiteront plus le confort matérialiste mais simplement un confort de vie ; ils souhaiteront ne plus vivre dans l'agitation, dans les turbulences ; ils désireront tout simplement vivre heureux.

Les humains retourneront de plus en plus à la nature car les êtres qui ont le souhait de revenir dans la vraie vie, (pas la vie sophistiquée), répondront à l'appel de leur âme et aussi à l'appel de leur conscience spirituelle. C'est dans des lieux sereins qu'ils pourront ajuster en permanence leur propre évolution et la Sagesse qui les attend.

Alors, que sera demain ? C'est bien sûr la question que chacun se pose ! Nous allons dire que demain sera différent pour chacun ; demain sera fonction du travail et des prises de conscience que vous aurez faites.

Globalement, que sera demain ? Demain sera également fonction des prises de conscience de l'humanité ».

